

## 小松節子の ハートフル メッセージ



### 5年ぶりの社員研修旅行で

11月下旬、社員研修旅行で韓国首都ソウルに行きました。社員のモチベーションが高まる有意義な旅行になりました。

研修旅行は、毎年恒例の行事でしたが、コロナ禍のため、今回は5年ぶりの開催。業務の関係上、2班に分かれ2泊3日の日程で研修旅行を行いました。

韓国の旧大統領官府である青瓦台や、朝鮮王朝の王宮として使われていた景福宮、韓国で最も高い多目的超高層ビル・ロッテワールドタワーのスカイデッキなどソウルの名所を見学。ソウル市中心地の街並み散策も楽しみました。夕食会では、頑張ってきた社員の表彰式や、韓国の商品などが

当たる抽選会などを行い、大いに盛り上がりました。

ソウルは人材教育とインフラ整備、セキュリティ対策に取り組んできたおかげで経済発展が目覚ましく、IT（情報技術）産業が急速に伸びています。社員は、ソウルが想像以上に発展している様子に驚きながら、日本とは違う雰囲気を満喫していました。



社員研修旅行集合写真(景福宮にて)

われました。代替でソウルから釜山まで新幹線で移動し、釜山からフェリーで下関港に到着する3泊4日のプランになりましたが、それはそれで、社員には思い出になつたようです。

研修旅行は、五感で感じたことを、仕事の現場に生かすことが目標です。解散式のとき、「もうと利益を上げて、来年は台湾に行きましょう」と伝えると、社員の目が輝いたのは言うまでもありません。(メンテックワールド社長)